
Herr Dunkelberg: 

Wann plant die Verwaltung, die Beschilderung für die Parkplätze in der zweiten 
Reihe auf der Hauptstraße aufzustellen? 

 

Antwort der Verwaltung 

Hinsichtlich des Parkleitsystems liegt der Verwaltung ein Entwurf des Planungsbüros 

AB Stadtverkehr vor. Sobald im Fachbereich 66 die personellen Kapazitäten zur 

Verfügung stehen, wird dieser entsprechend geprüft bzw. ggf. modifiziert und in der 
Folge der Umsetzung zugeführt. 


